

AfD nutzt KI-Fotos für propagandistische Zwecke

Politiker der Alternative für Deutschland (AfD) nutzen realistische [KI-Bilder](#), um Stimmung zu machen. Die Bilder sind kaum von echten Fotos zu unterscheiden.

<https://www.golem.de/news/fiktive-szenarien-und-stereotype-afd-nutzt-ki-fotos-fuer-propagandistische-zwecke-2303-173118.html>

Heikele Abgelegenheit

Das jüngst ins Parlament Georgiens eingebrachte Mediengesetz zur „Transparenz ausländischer Einflussnahme“ sah vor, dass politische Vereinigungen, die mehr als 20 Prozent ihrer finanziellen Mittel aus dem Ausland erhalten, sich als sogenannte „ausländische Agenten“ registrieren lassen müssen.

<https://www.unsere-zeit.de/heikle-angelegenheit-4778639/>

Programmatischer Aufbruch gefordert Schluss mit der Küstenschifffahrt

Die eigentlich selbstverständliche Aufgabe der revolutionären Kräfte in den hoch entwickelten Ländern, die inzwischen mehrere Jahrzehnte umfassenden chinesischen Erfahrungen auszuwerten und für die eigene revolutionäre Strategie fruchtbar zu machen, ist bisher noch nicht geleistet,

<https://www.unsere-zeit.de/schluss-mit-der-kuestenschifffahrt-4777657/>

Herausgeber dieses Newsletters ist die DKP Karlsruhe. Wenn Sie diese Informationen nicht wünschen, antworten Sie bitte auf diese E-Mail mit der Betreffzeile 'abmelden'. Ihre E-Mail-Adresse wird umgehend aus dem System entfernt. Wir sichern Ihnen darüber hinaus zu, dass Ihre Adresse nicht an andere Organisation oder Firmen weitergegeben wird.